

peritoneal, pero tiene mayor semejanza con la que emplea Landeau en la histerectomía abdominal total y la que Térriere usa en la histerectomía supravaginal.

En resumen, señores: "Un procedimiento fácil y seguro," para la extirpación de los fibromiomas uterinos, es el que tengo el honor de presentaros por segunda vez, y que en seis casos me ha dado seis resultados felices y cábeme la satisfacción de haber sido el primero en México, en practicar la histerectomía abdominal con pedículo intra-abdominal y retroperitoneal como lo dejé demostrado en mi trabajo ya mencionado que presenté á esta Academia en Julio de 1898.

México, Julio 12 de 1899.

J. VILLARREAL.

NECROLOGIA.

El 17 de Diciembre próximo pasado falleció casi de una manera violenta el *Dr. Manuel Avelaira*.

El Dr. Avelaira se recibió en nuestra Facultad el 28 de Octubre de 1862, ejerció en Pachuca, y después en México, donde asistía una clientela numerosa; fué médico del Asilo Español por muchos años.

La Administración de la *Gaceta Médica* registraba su nombre de suscriptor, entre los más antiguos y constantes. Sentimos su muerte como buen amigo y leal compañero.

